



平成31年3月6日

各報道機関 御中

宮崎大学企画総務部
広報・渉外課

パイティン (Pyke Tin) 氏 (宮崎大学国際連携センター客員教授、ミャンマー連邦共和国ヤンゴンコンピューター大学元学長) への名誉博士称号授与式について

拝啓 時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

日頃より本学の教育・研究・社会貢献活動についてご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

本学国際連携センター客員教授 パイティン氏は、本学とミャンマー連邦共和国との架け橋となり、本学と同国の連邦政府の複数の省庁との学術・学生交流協定締結にご尽力され、本学における教員・学生のグローバル化と教育研究の国際展開を推進すると共に、ミャンマー政府と県内自治体・企業等との産学官交流を積極的に進め地域の活性化に大いに貢献されました。このようなご功績を称え、宮崎大学名誉博士の称号を授与することが決定いたしました。

つきましては、下記のとおり名誉博士の称号授与式を挙りますので、取材いただき、記事として取り上げていただければ幸いに存じます。

何かとご多忙中とは存じますが、何卒よろしく願いたします。

記

1. 日 時 平成31年3月8日 (金) 13:30～
2. 会 場 宮崎大学附属図書館3階視聴覚室 (宮崎市学園木花台西1-1)